

Le 3 octobre 2018

Bulletin n°41

CONTREPROPOSITIONS DE POSTES CANADA

Le 3 octobre, nous avons reçu de Postes Canada des contrepropositions visant l'unité urbaine et l'unité des FFRS.

Détails à venir

L'information contenue dans ces contrepropositions est très dense, et votre comité de négociation s'affaire à l'analyser. Nous publierons sous peu un bulletin plus détaillé.

Prochaines étapes

Le comité de négociation se réunira avec Postes Canada pour discuter des contrepropositions et obtenir des précisions à leur sujet. L'issue de ces réunions nous aidera à décider de la suite des choses.

Solidarité et appui

À mesure que les négociations s'intensifient, il est plus important que jamais de manifester, tous ensemble, votre appui aux revendications. Démontrez à Postes Canada que vous êtes unis et déterminés à obtenir les conventions collectives que vous méritez.

Il est temps d'agir. Soyez solidaires!

Solidarité,



Nancy Beauchamp
Négociatrice en chef, unité des FFRS



Sylvain Lapointe
Négociateur en chef, unité urbaine